

Egresada de la UAA consolida iniciativa de promoción de cine latinoamericano en tiempos de Covid-19



BOLETÍN 013

- Con el proyecto Cinema Nubo, Ámbar Gabriela Muñoz Rodríguez ha logrado promover el encuentro y acercamiento del séptimo arte en países latinoamericanos.
- Sala de cine presencial, talleres de profesionalización, funciones online y distribución de cine para toda América Latina es lo que conforma su iniciativa.

Los egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes continúan dando muestra de su creatividad, desarrollo de habilidades y preparación académica, pues aún con la presencia de la pandemia por COVID-19, se distinguen en el campo profesional. Muestra de ello es Ámbar Gabriela Muñoz Rodríguez, egresada de Artes Cinematográficas y Audiovisuales quien logró consolidar su iniciativa de promoción de cine latinoamericano, Cinema Nubo, en tiempos de contingencia sanitaria.

Con la intención de difundir, estrechar puentes de colaboración para el intercambio cultural y fomentar el diálogo en torno al cine latinoamericano no solo en Aguascalientes, sino a lo largo y

ancho de América Latina, Ámbar Gabriela creó Cinema Nubo. Esta iniciativa se formalizó en el 2018 para abrir nuevas puertas al cine en la entidad, y contrario a otros proyectos, con la llegada de la COVID-19 logró consolidarse.

Así lo comentó, Ámbar Gabriela Muñoz Rodríguez, quien detalló que, ante la emergencia sanitaria a nivel global, Cinema Nubo decidió aprovechar las oportunidades que esto había traído consigo y fortaleció su proyecto en el área digital. Este aspecto le sirvió para llegar a otras latitudes y despertar el interés de un mayor número de directores de cine, creadores audiovisuales y apasionados del séptimo arte.

Durante el pasado año 2021, compartió que Cinema Nubo fue uno de los 13 proyectos a nivel nacional que se vieron beneficiados con el Programa de Fomento al Cine Mexicano (FOCINE), un subsidio otorgado por la Secretaría de Cultura, a través del Instituto Mexicano de Cinematografía (Imcine). Gracias a este fondo, lograron equipar y acondicionar un espacio donde inauguraron de manera formal la sala de proyección de Cinema Nubo.

Aunado a lo anterior, como parte de una convocatoria realizada mediante su sitio web oficial, lograron promover más de 150 obras cinematográficas de carácter social y con relevancia latinoamericana, así como conversatorios con los Directores de las cintas. De comenzar con ocho seguidores, ahora cuentan con más de 2 mil espectadores de países como Brasil, Puerto Rico, Venezuela, Argentina, y por supuesto, México.

Actualmente se encuentran trabajando con Retrospectivas, una mirada al cine nacional, pues fungen como sede de este ciclo de cine; la muestra contempla 25 películas de 18 directores mexicanos y reconocidos a nivel nacional e internacional.

Además, colaboran con Artergios, Shorts México y con el Festival de Cine de Morelia a través de Cine para Todos, con quienes se encuentran promoviendo cintas ganadoras del Festival los días viernes; también, trabajan en los preparativos para celebrar su aniversario en el mes de febrero con diversas actividades para los amantes del séptimo arte.

Cinema Nubo forma parte del Centro Cultural Artefacto, el cual se encuentra ubicado en la calle Madero número 453 en la zona Centro de Aguascalientes. Los interesados pueden acudir a sus funciones de jueves a lunes en sus dos horarios: 18:00 y 20:30 horas. Para mayor información pueden visitar la página web <https://cinemanubo.wixsite.com/2019> , o bien, ingresar a sus redes sociales en Facebook, Twitter e Instagram: CinemaNubo.

---000--- Ciudad Universitaria 16 de enero del 2022